

ふるさときらり

勝間田小学校だより 2月号

令和8年1月27日発行



「きらりあそび」でみんなハッピー!!



1月21日(水)の昼休みに「全校きらりあそび」を行いました。

健康委員会の5・6年生が昨年の11月の終わりから、「全校のみんなが、もっと仲良くなるにはどうしたらよいか」を考え、ドッジボール大会を計画しました。体育館を4面に分け、全校のみんなで行ったドッジボールは迫力満点! 子供たちの大きな歓声が響き渡りました。

また、高学年が低学年にボールを渡したり、投げ方をアドバイスしたりする優しい姿も多く見られました。

主催した健康委員会の子供たちも、全校児童が仲良く笑顔いっぱいに遊ぶ姿に大満足な様子でした。終わりの言葉では、副委員長の村松甚多さんが「みんなが仲良く遊ぶ中で、たくさんのきらりを見つけることができてよかったです。これからも他学年と一緒に遊んで、楽しい勝間田小学校にしていきたいです。」と話してくれました。子供たちが目指す学校像「みんなのあたたかさと遊びかけで学校や勝間田にハッピーを増やし続けよう」にみんなで向かっています。これからも、授業や行事で、子供たちが自分たちで考え、自分ごととして、工夫して行動していく姿を支えていきたいと思います。

全校遊びを通して、子供たちが見つけた「きらり」の一部を紹介させていただきます。

3年 萌々佳さんへ

健康委員会の話を真剣に聞いていて、素敵だなあと思いました。話している人もうれしくなると思うよ。
(5年 萩原かえでさん)

6年 怜納さんへ

ダブルで当てていたね。すごいです。ぼくも当ててみたいと思ったよ。さすが6年生!投げ方のお手本だね。
(5年 片山 朔さん)

2月の教育活動

日	曜	教育活動
1	日	
2	月	委員会活動(4年生参加)
3	火	アルミ缶回収 ひまわり号来校
4	水	アルミ缶回収
5	木	新1年生体験入学
6	金	
7	土	親子読書
8	日	
9	月	
10	火	5年アースランチ発表(富士山静岡空港)
11	水	建国記念の日
12	木	お話タイム
13	金	授業参観・懇談会(常任・学年専門部・協力員選出)
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	4時間給食なし 下校11:55
18	水	4時間給食なし 下校11:55
19	木	4時間給食なし 下校11:55
20	金	4時間給食なし 下校11:55 常任委員会
21	土	
22	日	
23	月	天皇誕生日
24	火	
25	水	
26	木	6年生ありがとうの会
27	金	地区別児童集会⑤ 集団下校
28	土	
3/1	日	
2	月	
3	火	アルミ缶回収

PTA あいさつ運動

1月15日(木)はPTA生活安全部による「あいさつ運動」が行われました。

生活安全部のお母さんやお父さんの間を、うれしそうに笑顔いっぱいに通る子供たちの姿が見られました。勝間田全体に気持ちの良いあいさつの輪が広がっていくといいなあと思います。

生活安全部のみなさんが見つけてくださった「あいさつきらり」の一部を紹介させていただきます。



朝、寒かったのですが、みんな笑顔で登校してきてくれて、温かい気持ちになりました。ありがとうございます。(生活安全部 大塚さん)

全校のみんなが、寒さに負けずに元気に登校し、あいさつが素敵でした。みんなの笑顔がきらりと思いました。

(生活安全部長 小原さん)

一年生の志穂さんの挨拶の声が一番大きく、多くの保護者や先生方に気持ちよく声を掛けていたのがよかったです。また、寒い中、元気にグラウンドで走り回っている子供たちも多く、うれしく思いました。

(PTA会長 大石さん)

お知らせ

PTAアルミ缶回収に御協力ください。
毎月のアルミ缶回収に御協力いただきありがとうございます。4月から1月までの収益は30900円になりました。このアルミ缶回収や資源回収の収益金で、各教室にデジタルタイマーと多目的ホールに卓球台を購入させていただきます。子供たちがさらに楽しく学校生活を送ることができると思います。ありがとうございます。

どの子も安心してきらりを發揮!!

いじめやハラスメントがなく、どの子も安心して学校生活が送れるように、定期的にアンケートを行っています。御家庭でも御心配なことがありましたら、学校(教頭)までお知らせください。



また、月に1回スクールカウンセラーが来校しています。2月は3日(火)、3月は3日(火)に予定しています。面談の御希望があれば、お気軽に御連絡ください。